

## Extensivierung beim Flugplatz Hohenems



© Karl Hirschböck

Im Hohenemser Ried wird eine verloren gegangene Streuwiese wieder in ihren ehemaligen Zustand zurückgeführt. Der Besitzer des 1,5 Hektar großen Grundstückes hat sich entschieden, die Wiesenfläche in den nächsten Jahren zu extensivieren und laufend Verbesserungsmaßnahmen zu setzen.

Im November wurde damit bereits begonnen. Da sich diese Fläche mitten im Wiesenbrütergebiet Hohenemser Ried befindet, haben Klaus und Günther Ladstätter unter Mithilfe von Karl Hirschböck vom Wiesenbrüterteam im Herbst dieses Jahres drei einzelne Sträucher als Landschaftselemente gepflanzt. Es sollen speziell das Braunkehlchen, der Rohrammer und der Feldschwirl gefördert werden.

Das Gebiet ist auch ein wichtiger Rastplatz für viele weitere Arten. Bekassinen und Zwergschnepfen konnten bei der Pflanzaktion gesichtet werden.